



学校だより

園里っ子

須坂市立豊丘小学校
平成28年7月21日
文責：渋谷

中庭の全校写真

6月に全校で、中庭の中央花壇をパンジーから夏の花に植え替えを行いました。今はたくさんのお花を付けて、一番きれいな時期となりました。昨年度「須坂市花の町コンクール」の銅賞をいただいた立札を真ん中にし、7月7日には中央花壇を囲んで全校写真を撮りました。この中央花壇の全校写真は今年で8年目となります。これまで7年間の写真は、昇降口玄関と視聴覚室に飾ってあり、時々子ども達が、お兄さんやお姉さん、ご近所の先輩などを見つけている姿が見られます。数年後に誰かが私たちのことを、どこに写っているか探している姿があることでしょうか。今年も良い全校写真が撮れました。



今年の全校写真

チャレンジ

2年生が豊丘保育園で、「スイミー」の劇を披露していました。事前に1年生に見てもらって、改善点をはっきりさせてのチャレンジでしたが、保育園での発表を通して、さらに反省点が出てきたようです。保育園のフェンスを出たところで直すべき点を出し合っていました。14日には、なずな豊丘さんで公演しました。他との交流を通して自分の活動を振り返って、自分の役割やあり様を考え高めていく、そういう勉強の大切さを感じました。

7月1日は、「理科大すきッズ」の講師として信州大学の先生が来校して、6年生が「超低温の世界」を学びました。超低温の世界では何が起こるか、液体窒素とはどんなものか、その利用まで実験を通してたくさんのお話を学びました。

13日は信濃グランセローズの野球選手4名が来校し、4、5、6年生がボール運動の基本について学びました。雨のため体育館での授業になりましたが、目線や体、足の向きなど、ボール運動の基本を教してもらいました。選手の皆さんと仲良くなって、たくさんお話しました。目をキラキラさせて学ぶことができました。

7月は全学級が、須坂スイミングスクールの石嶺先生から学校のプールで教わりました。他から体験を通して学ぶ良さを感じる事が多かった7月でした。

本から、ネットから、テレビの映像からも、大切な知識やたくさんの感動も得られます。しかし、それは他人の経験であって、「自分で考える力」にはなりません。人から教わり、自分で経験してみて、失敗し考えることで「生きた力」になると思います。そんな7月でした。



超低温の世界



ボールの投げ方

車で学校に入られる時は最徐行をお願いします

本校は、校門前に横断歩道があります。歩行者から見れば横断歩道のある場所では、車両は徐行しなければいけないので、大変ありがたい位置にあると思います。しかし、校地内に出入りする車は、人も車も横断歩道を渡ることになるので最徐行しなければ非常に危険です。また、休み時間には、校門に入った付近の校地内で鬼ごっこで遊ぶ児童もいます。車で学校に来られる際は、是非とも細心の注意をお願いします。

明後日から夏休み 7/23(土)～8/21(日)

学校からの連絡のように、夏休み中は、トイレ改修工事のためにたくさんの工事車両が出入りします。夏休みにプールに来るときは、安全のためにグラウンド西側の下の道路から、プール南側の鉄の塀沿いの歩道を通って来ることになります。学校に工事車両がたくさん出入りしますから、工事フェンス内には絶対に立ち入らないでください。よろしくお願いします。

明日は1学期の終業式です。充実した日々を過ごすことができたでしょうか。通知票をもとに親子で1学期を振り返り、がんばったところは認めて褒め、課題となる点が見つかった場合は一緒にどうすればよいかを考えていただければ幸いです。

明後日からは、30日間の長い夏休みとなります。どの子にとっても楽しい休みになりますよう、次の点について、ご家庭でのご指導等、よろしくお願いします。

(1) 道路を歩く時、自転車に乗る時は、交通ルールを守りましょう。

1学期には、須高でも子どもの交通事故が何件ありました。何かに気を取られたまま、道路に飛び出すということが無いように、また、自転車乗りについても家庭でも再三お話しください。道路でスケートボードやキックボードなどで遊ぶことはかなり危険で禁止です。

(2) スーパー、コンビニなどの店に、子どもだけで遊びに行かない。

お金の使い方についても考えるよい機会です。

(3) パソコン、ゲーム機についての「我が家のルール」を作り、守れるようにしましょう。

ゲームばかりやっていることがないようにしたいものです。また、8月5日よりオリンピックが始まりますがTVばかり見ていることがないように「我が家のルールを作り」をしていくことも大事だと思います。



夏休み中、もしも事故や事件(不審者等)に遭ったり、入院するような病気やけがをしたりした場合は、その時点ですぐに担任までご連絡をお願いします。(平日 8:30～16:50 は日直当番がおりますので、学校へご連絡くださっても結構です。)